

Beschluss:

~~1. Der Umweltausschuss stimmt grundsätzlich der Weiterentwicklung der Energiekommission der Landeshauptstadt München zu einem Nachhaltigkeitsrat zu.~~

1. Das Referat für Gesundheit und Umwelt, als Betreuungsreferat der Energiekommission der Landeshauptstadt München, wird beauftragt, im Benehmen mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung, dem Baureferat, dem Referat für Arbeit und Wirtschaft, dem Kommunalreferat und dem Referat für Bildung und Sport ein Konzept für einen Nachhaltigkeitsrat zu erarbeiten und bis spätestens Ende des zweiten Quartals 2020 dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen.
- 2. Die Zuständigkeit bleibt beim Referat für Gesundheit und Umwelt.**
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.